

18 aviones rojos atraviesan la frontera francesa bombardeando poblaciones pacíficas

Número suelto: 15 cént.

SEGUNDA EDICION

MIÉRCOLES

24

NOVIEMBRE



AÑO II

DIARIO DE FALANGE

ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

Núm. 357

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN (provisionales):
ARMAS. 1. 5.º
TOLEDO - Teléf. 1705
Apartado de Correos n.º 6
Talleres: Teléfono 1603

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 23 de Noviembre de 1937:

Dieciocho aviones de bombardeo, entrando en la España Nacional por Ustarroz y viniendo en dirección a Tardets, región de la Rioja, bombardearon varias poblaciones pacíficas de nuestra retaguardia, causando víctimas inocentes.

Salamanca 23 de Noviembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

NOTA OFICIOSA

El parte oficial de hoy registra otra vez una nueva agresión aérea a poblaciones de nuestra retaguardia. Dieciocho aviones avanzaron atravesando la frontera francesa en dirección de Tardets a Ustarroz, llegaron a la región de la Rioja, dejando caer bombas sobre poblaciones pacíficas.

Se denuncia al mundo esta nueva agresión a la España Nacional, llevada a cabo con la complicidad del frente popular francés.

Tengan la seguridad todos los españoles que la sangre derramada será fecunda y que a la Nueva España que se está forjando con tanto sacrificio no será posible hacerle agresiones de esta naturaleza.

El pueblo español acusa ante el mundo a la Francia de Blum, de la complicidad de las agresiones a nuestro territorio

Blum y Cot intentan arrastrar a Francia a la guerra

El Duque de Alba, principal artífice de nuestro triunfo en Londres

Triunfamos en Londres porque a las armas sucias y torcidas del sabotaje franco-soviético opusimos los aceros de la razón heroica. Y nuestro triunfo fué, como dijimos, de la máxima resonancia y trascendencia.

Londres era el baluarte internacional que la diplomacia soviética tenía más fortificado, y donde la astuta propaganda roja había logrado camuflar de legal todo el aparato criminal de Valencia. Nuestra realidad chocó con sus muros, pero era preciso ganar esa batalla, porque abrir los ojos a Gran Bretaña era abrirse los al mundo y más concretamente a Europa. Así ha sucedido, que en cuanto Londres ha visto claro nuestro triunfo y envía su representación a Salamanca, la mayoría de las naciones rompen su silencio y dan comienzo a conversaciones con el Gobierno del Generalísimo.

Pero este resultado ha sido consecuencia de una tarea silenciosa y sabiamente llevada a cabo, día tras día, venciendo todas las resistencias y desgarrando todos los velos de las incomprensiones que Moscú y Madrid habían tendido. El realizador de esta delicadísima misión ha sido, como nadie ignora, el Duque de Alba.

Desde que empezó el Movimiento, y sin una hora de descanso, el eminente personaje se puso al servicio de la Patria, que a su vez, iba a aprovecharse de sus dotes excepcionales. En frente teníamos un poderoso enemigo que no era solamente el prejuicio inglés, sino la sagacidad de Moscú y sus secuaces, la astucia de la diplomacia soviética —una de las más fuertes palancas de Stalin—. Era preciso un diplomático de alta envergadura, pero, además, era también preciso un hombre conocedor de la psicología de los políticos ingleses; es decir, que se moviera cómodamente en el ambiente político inglés. ¿Quién mejor que el Duque de Alba podía llenar con más acierto tal cometido?

Sería incurrir en candida hacer una biografía y buscar la genealogía de tan prestigioso apellido. Acerca de su talento y cultura podrían decirnos mucho, sus colecciones y museo sin rival en todo el mundo, en algunas ramas, que hablan de un talento artístico; las actas de la Academia de la Historia y de San Fernando registran las huellas de su cultura, y su gestión ministerial en las Cortes de Estado e Instrucción revelan un gran político. Si a todo esto se añade lo frecuente de su trato con la alta sociedad política inglesa y el estar en posesión del título de Duque de Berwick, se ve claramente que el Duque de Alba era el predestinado para esta misión.

Lotería Patriótica Sevillana

Sevilla.—El primer premio, con cien mil pesetas ha correspondido al número 10.357, en Sestao y Cordeba. El segundo, de cuarenta mil al 7.144, en Sevilla. El tercero, de veinte mil, al 8.240, en San Sebastián y Talavera de la Reina.

En la niebla política de Londres se movía un hombre que la España Nacional había enviado allí para braccar por el lado de los prejuicios, de las maquinaciones; para echar a tierra una farsa muy bien montada que el teatralismo rojo había logrado. Su talento y su diplomacia sembraron en Gran Bretaña la semilla que ahora ha dado sus frutos.

Ese hombre es el Duque de Alba, hoy representante de la España Nacional en Londres.

DEL VIAJE DE LORD HALIFAX A BERLÍN

Conjeturas sobre el ambiente amistoso anglo-germano

Berlín. Los periódicos si bien ocupándose de la visita de Lord Halifax a esta capital y de los posibles resultados de las entrevistas celebradas. Estas se han celebrado en una palpable atmósfera de amistad que hace presagiar días optimistas en las relaciones de ambos países. Ocupándose del viaje del ministro de relaciones exteriores Von Neurath a Londres, dicen que no es probable que vaya por ahora.

Halifax da cuenta al rey de sus gestiones

Londres.—Lord Halifax, dió cuenta en audiencia concedida esta mañana por el rey, de su reciente viaje. Todo es hipótesis en la prensa inglesa al tratar de la visita hecha por Lord Halifax a Alemania, y sin embargo algunos periódicos dan hoy la idea de que indudablemente ha existido por parte de Inglaterra una iniciativa en el deseo de realizar conversaciones cordiales con el Reich.

Las impresiones de Lord Halifax sobre su visita a Berlín

Londres. 23.—Lord Halifax, refiriéndose a sus conversaciones celebradas en Alemania, ha manifestado que éstas han sido francas y abiertas. Añade que fué recibido con gran cordialidad. También ha manifestado que conversó con el señor Goering

Piensa que lo que tú cuentas en secreto a uno, éste lo puede contar en la misma forma a mil,

y que entre esos mil puede haber un enemigo

El Jefe Nacional de Juventudes Hitlerianas recibe a la comisión de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Berlín.—El Jefe Nacional de las Juventudes Hitlerianas del Reich, Baldur Von Schirach, recibió ayer a las Jefeas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, que se encuentran en Alemania estudiando la organización de las Juventudes Femeninas del Reich.

A nuestros lectores y anunciantes

La insuficiencia de voltaje eléctrico en los criosoles de las linotipias donde se compone IMPERIO, nos obliga a reducir a seis páginas nuestro habitual número de ocho. Esperamos subsanar pronto este inconveniente, al que somos bien ajenos.

ESPAÑA ANTE EL MUNDO

Ha llegado a la embajada inglesa la respuesta del Generalísimo sobre el problema de la retirada de voluntarios

Londres.—Según reportaje de la prensa londinense, la respuesta del General Franco sobre el problema de los voluntarios, acaba de llegar a la embajada inglesa en Hendaya, de donde será enviada al presidente del Comité de No Intervención.

Parece ser que el Generalísimo, a la vez que acepta en principio la propuesta de mandar Comités de investigación a ambas partes litigantes españolas, hace ciertas reservas y pide información en ciertas materias.

Se confirma la llegada al Foering Office de la contestación del Generalísimo a la propuesta del cuatro de noviembre

Londres.—En el «Foering Office», se ha recibido esta mañana el texto de la contestación del General Franco a la proposición del Comité Internacional de No Intervención para que se adhiera a la resolución del 4 de noviembre.

Se confirma que la respuesta, acepta en principio, la proposición de envío de dos comisiones a España para la cuestión de la retirada de voluntarios, pero contiene varias reservas y solicita ciertas precisiones.

La contestación será hoy comunicada a Lord Plimouth, presidente del Comité de No Intervención

La actitud de Checoslovaquia respecto de la España de Franco

Praga.—Hablando de la actitud de Checoslovaquia hacia España, un periódico de esta capital dice, que la política oficial ya que la posibilidad de establecer relaciones económicas con la España de Franco y que no se debe repetir el error ginebrino de la cuestión de Etiopía, porque «La política extranjera checoslovaca, no debe consistir en amortajar muertos».—Stéfani.

Cambio de impresiones sobre la situación internacional

Londres. «Daily Express» publicará mañana por la mañana una nota de su redactor diplomático, que declara haber sido informado de que Chamberlain y Eden, invitarán a Chautemps y Delbós a ir a Londres, para tener un cambio de impresiones sobre la situación internacional. El periódico añade, que la invitación será aceptada y que el cambio de impresiones se celebrará en la residencia oficial del primer ministro británico.—Stéfani.

El sepelio de una de las víctimas de la catástrofe de Ostende

Berlín.—Esta tarde han llegado los restos mortales de la familia Gran Ducal, trágicamente desaparecida en la catástrofe aérea de Ostende. Han sido enterrados solemnemente en el mausoleo familiar.—Stéfani.

Cómo ha de ser la revolución

Según «Solidaridad Obrera», del 9 y citando a Rubén Darío:

«Muy siglo diez y ocho y muy antiguo y muy moderno; audaz cosmopolita...»

Al citar a Rubén Darío le otorga el certificado de antifascista, mejor, de anarquista...

«Anarquista, anarquista puro. ¿qué podía ser el sobrehumano Rubén más que anarquista? Anarquista vestido de seda; anarquista como Arlequín, como Pierrot...»

En compensación a Platón, que es fascista —asi lo tiene declarado

«Solidaridad Obrera».—Pierrot es antifascista. Toda una compensación.

Veamos cómo ha de ser la revolución:

«Muy siglo diez y ocho y muy antigua y muy moderna, audaz, cosmopolita... Así ha de ser la Revolución nuestra, la Revolución que se engendra y que se realiza en España; intercontinental, semidespreñida y flotante en las aguas de los continentes y tres mares, como nido de golondrinas emigrantes, colgado en el saledizo de un alero y presto a abandonarlo y no vuelto a recobrar jamás; cargada de enciclopedismo y de cultura, cultura sensorial y agresiva.»

Intercontinental, semidespreñida y flotante... Todo un lujo de adjetivos. Y comunidad de golondrinas. El alimento predilecto de los chinos.

Ha de ser una revolución culta, muy puesta en razón. Sobre toda cultura («sensorial»). Y muy moderna. Lo mejor es seguir copian-

do: «Y MUY MODERNA...» posterior a todas las revoluciones que se han intentado o realizado en la tierra. Luz de nuestro propio resplandor, puesto en el candelero vernáculo, porque nosotros hemos guardado como vírgenes prudentes de la parábola el aceite intacto y completo de nuestras ansias y de nuestro empuje revoludero para atizar nuestras lámparas con luz propia cuando venga el Esposo que se nos ha prometido.»

Y muy antigua: «Y MUY ANTIGUA, desde la iniciación del tiempo, desde antes del Progreso, desde Poncio Pilatos, el más justo de los jueces inicuos.»

La revolución española data o debe datar de Poncio Pilatos. Que no sabemos por qué merece toda la simpatía de los anarquistas. Acaso porque equiparó Jesús a Barrabás.

Y audaz: «Y AUDAZ... sin límite en la audacia... como no tuvo límite el estrago en la realidad de nuestra política.»

De acuerdo. El estrago causado por la revolución no tiene límite. Cosmopolita: «Y, por fin, COSMOPOLITA... ¿Cómo no ha de ser cosmopolita una revolución como la española que está informada, planteada y servida por el anarco-sindicalismo? Anotémoslo. Planteada y servida por los «anarquistas. Que no se nos hable más de «legalidad», ni de «gubernamentales», ni de «constitución». Planteada y servida por los anarquistas. Está bien claro.

Teníamos una idea de la revolución una idea un poco confusa. Hay que agradecer a Solidaridad Obrera) que nos lo haya aclarado todo.

Seguramente Polonia seguirá un plan parecido al inglés en sus relaciones con la España Nacional

Varsovia.—La prensa polaca anuncia que las conversaciones entre el gobierno polaco y el del General Franco para establecer relaciones comerciales entre los dos países con cambio de delegados, siguiendo el ejemplo de Inglaterra, han entrado en una fase muy avanzada.—Stéfani.

Leed IMPERIO

SOLDADO que vienes de un frente y vas a otro: cuenta, si quieres, tus hazañas pasadas, pero no digas nunca a dónde vas a realizar las venideras